

CAJA ANALIZABA ANOCHE REFORMA AL REGLAMENTO

# Gais cruzan los dedos por el seguro

◆ **ÁLVARO VALVERDE L**

alvaro.valverde@lateja.co.cr

**Los homosexuales** del país pasaron toda la tarde y parte de la noche de ayer con los dedos cruzados para que la junta directiva de la Caja apruebe una reforma al reglamento del Seguro de Salud que les permitiría asegurar a sus parejas.

Al cierre de esta edición la junta directiva de la Caja seguía analizando el cambio al reglamento.

La propuesta es que una persona homosexual pueda asegurar a

la pareja si esta pierde el brete, visitarla en los hospitales y que la contacten en caso de emergencia.

Esto sería posible si se establece que la palabra “compañero” es lo mismo que una persona (hombre o mujer), que viva en unión libre, en forma estable y bajo un mismo techo con otra del mismo sexo.

“El Movimiento Diversidad apoya la propuesta y enviamos una solicitud a la Caja para que sea aprobada”, comentó Marco Castillo, representante de la organización gay.

**El Movimiento  
Diversidad  
solicitó a la  
Caja que  
apruebe la  
propuesta.**

ARCHIVO

